



Jahrgang 2024 / Nr. 62 vom 09. Oktober 2024

561. Stellenausschreibung – Berufseinstieg als IT-Mitarbeiter_in (m/w/d) mit Schwerpunkt Microsoft Business Applications

562. Stellenausschreibung – Research Associate (m/f/d)

563. Verlängerung der Bewerbungsfrist einer Stellenausschreibung – Senior Lecturer - Praedoc (m/w/d)

561. Stellenausschreibung – Berufseinstieg als IT-Mitarbeiter_in (m/w/d) mit Schwerpunkt Microsoft Business Applications

Zur Verstärkung unseres Teams in der Abteilung für Lehrentwicklung und Digitale Transformation / Dienstleistungseinrichtung IT Services gelangt folgende Position zur Besetzung:

Berufseinstieg als IT-Mitarbeiter_in (m/w/d) mit Schwerpunkt Microsoft Business Applications

40 Std./Woche

Inserat Nr. SB23-0235

Sie haben vor kurzem eine Ausbildung im IT-Bereich abgeschlossen und möchten nun in die Berufswelt einsteigen? Wir bieten Ihnen die Möglichkeit, sich durch eine Kombination aus Training-on-the-Job und begleitender Ausbildung in Richtung Microsoft Business Applications zu entwickeln. Unterstützt von erfahrenen Kolleg_innen, werden Sie schrittweise in den Tätigkeitsbereich eingearbeitet und übernehmen längerfristig folgende Themen:

Ihre Aufgaben

- Administration und Weiterentwicklung der Microsoft Business Applications (Dynamics, Power Apps, Power BI, Power Automate) sowie weiterer Anwendungen (DPW, Aurea) der Universität
- Durchführung von Datenbankabfragen und -auswertungen
- Mitarbeit bei Projekten mit Schwerpunkt auf Microsoft Business Applications und bei digitalen Prozessmanagement-Projekten
- Bearbeitung von 2nd Level-Support-Anfragen
- Unterstützung bei der Erstellung von Trainingsmaterial und Mitarbeit bei Schulungen

Ihr Profil

Für die Bewerbung setzen wir folgende Qualifikationen voraus:

- abgeschlossene Ausbildung im IT-Bereich (z.B. AHS/HAK mit IT-Zweig, Fachschule, IT-Lehre, HTL, Studium etc.) oder vergleichbare Qualifikation (z.B. AHS-Matura und kurz vor dem Abschluss stehendes Studium im IT-Bereich)
- Grundkenntnisse in Microsoft-Technologien und Interesse, sich in diesem Bereich weiterzuentwickeln
- grundlegende Programmierkenntnisse (z.B. C#, Java, JavaScript etc.)
- sehr gute Deutsch- und Englischkenntnisse (beide mind. B2)
- hohes Maß an Lernbereitschaft und Motivation, sich kontinuierlich weiterzubilden
- Out-of-the-box Thinking, Kreativität und Spaß an Teamarbeit
- Serviceorientierung und gute kommunikative Kompetenz

Ihre Perspektive

- Vollzeit (40 Std./Woche - Gleitzeit) bei einem Mindestgehalt von EUR 2.958,90 brutto monatlich auf Vollzeitbasis (Einstufung gem. [Kollektivvertrag der Universitäten §54](#) VwGr. IIIb), Bereitschaft zur Überzahlung bei entsprechender Qualifikation und Berufserfahrung
- umfassende Einarbeitung und Training-on-the-Job durch erfahrene Kolleg_innen
- fortlaufende Weiterbildungen und Zertifizierungen im Bereich Microsoft Business Applications
- langfristige Entwicklungsmöglichkeit zum Cloud Engineer Microsoft Business Applications

- innovatives und modernes Arbeitsumfeld am Campus Krems
- Möglichkeit zum Homeoffice sowie zum mobilen Arbeiten (im Ausmaß von max. 42% der Arbeitszeit)
- sehr gute Weiterbildungsmöglichkeiten im Rahmen der eigenen Studienprogramme, umfangreiches Angebot der betrieblichen Gesundheitsförderung sowie des Universitäts-Sportinstituts (USI)

Wir freuen uns auf Bewerbungen von Menschen mit Behinderung, welche über das geforderte Profil verfügen.

Die Universität für Weiterbildung Krems sieht in der Diversität ihrer Mitarbeiter_innen hohes Innovationspotential und bekennt sich zur Vielfalt als leitendes Prinzip. Gleichzeitig strebt sie eine Erhöhung des Frauenanteils an und lädt qualifizierte Frauen ausdrücklich zur Bewerbung ein. Frauen werden bei gleicher Qualifikation vorrangig berücksichtigt

Bitte übermitteln Sie uns Ihre überzeugende Online-Bewerbung bis spätestens **30.10.2024** über unser **Online-Tool**: <https://www.donau-uni.ac.at/jobs>

562. Stellenausschreibung – Research Associate (m/f/d)

The following position is available to strengthen our team of the Continuing Education Research and Educational Technologies Department at the Faculty of Education, Arts and Architecture:

Research Associate (m/f/d)

30 hrs./week

Advertisement No. SB24-0144

Project description

This project-based position is associated with the Horizon Europe project TAICo “Teacher-AI Complementarity. A sustainable future for Europe”. The project aims to develop and evaluate a model of Teacher-AI Complementarity that applies broadly to teaching staff and AI applications across educational levels.

Your tasks

- Planning and conducting empirical research on technology that can support a teacher-AI complementarity
- Collaborating with teachers and key stakeholders to co-create and develop socio-technical and theoretical tools that foster a teacher-AI synergy
- Conducting workshops with in-service teachers and teacher trainers
- Publishing research findings in international, peer-reviewed scientific journals
- Presenting research outcomes at conferences
- Engaging in international research collaboration

Your profile

We require evidence of the following qualifications for the application:

- Completed University Master’s degree in the fields of Computer Science, Human-Computer Interaction, Educational Science, Psychology, or related subjects
- Basic skills in quantitative and qualitative research methods and willingness to expand these skills
- Good knowledge and demonstrated skills in writing scientific texts
- Excellent language skills in English (min. C1 level)

In addition, the following criteria are desirable:

- Programming skills in Python, R Programming, and experience with relevant Machine Learning packages (e.g., pytorch, tensorflow, scikit-learn), or similar
- Basic skills in applying human-centered participatory-design approaches, or similar
- Good language skills in German

Your perspective

- Part-time position (30 hours/week) in a third-party funded project, initially limited until 31 January 2028, with a minimum salary of EUR 3,578.80 gross per month on a full-time basis (classification as a scientific project staff member according to § 49 VwGr. B1, [Kollektivvertrag für Universitäten \(collective agreement for universities\)](#); [Willingness to overpay with appropriate qualifications and professional experience](#))
- Innovative and modern working environment at the Campus Krems
- Possibility of home office and mobile working (max. 42% of working hours)
- Very good opportunities for further education within the framework of our own study programs, extensive offer of workplace health promotion as well as the University Sports Institute (USI)
- Enrollment in a PhD program at the University for Continuing Education Krems is highly desirable and will be supported

Persons with disabilities who meet the required profile criteria are expressly invited to apply for this position.

The University of Continuing Education Krems sees high innovation potential in the diversity of its employees and is committed to diversity as a guiding principle.

We look forward to receiving your online application by **6 November 2024 via our online tool: [Vacancies - University for Continuing Education Krems \(donau-uni.ac.at\)](#)**

Your application should include:

- Cover letter (max. two pages)
- Curriculum Vitae
- Degrees and transcripts
- At least one writing sample (e.g., Master thesis, seminar paper, scientific articles, etc.)

563. Verlängerung der Bewerbungsfrist einer Stellenausschreibung – Senior Lecturer - Praedoc (m/w/d)

Zur Nachbesetzung in unserem Team in der Fakultät für Gesundheit und Medizin/Department für Psychosomatische Medizin und Psychotherapie gelangt folgende Position zur Besetzung:

Senior Lecturer - Praedoc (m/w/d)

30 Std./Woche

Inserat Nr. SB24-0136

Ihre Aufgaben

- selbstständige Organisation und Durchführung von Lehrveranstaltungen bzw. Kursen oder Modulen und Abhaltung von Prüfungen im Fachspezifikum Integrative Therapie
- Mitarbeit bei der Weiterentwicklung und Organisation der angebotenen Lehre
- Akquise von Studierenden und Lehrenden
- Betreuung von Studierenden inkl. Betreuung von Abschlussarbeiten
- Mitwirkung an Aktivitäten der Öffentlichkeitsarbeit
- Unterstützung bei ausgewählten Projekten und Tätigkeiten

Ihr Profil

Für die Bewerbung setzen wir folgende Qualifikationen voraus:

- abgeschlossenes Hochschulstudium (Master/Diplom)
- Psychotherapie-Ausbildung im Fachspezifikum Integrative Therapie (mind. in Ausbildung unter Supervision)
- Erfahrungen im Bereich Lehre
- ausgezeichnete Deutsch- (mind. C1) und sehr gute Englischkenntnisse (mind. B2) in Wort und Schrift
- Teamfähigkeit, hohe kommunikative und organisatorische Kompetenz
- eigenverantwortliche, flexible und proaktive Arbeitsweise

Darüber hinaus sind folgende Kriterien wünschenswert:

- Erfahrung in der Publikation von wissenschaftlichen Texten

Ihre Perspektive

- Teilzeitanstellung (30 Std./Woche), vorerst befristet auf 2 Jahre, bei einem Mindestgehalt von EUR 3.578,80 brutto monatlich auf Vollzeitbasis (Einstufung gem. [Kollektivvertrag der Universitäten §49](#) VwGr. B1), Bereitschaft zur Überzahlung bei entsprechender Qualifikation und Berufserfahrung
- innovatives und modernes Arbeitsumfeld am Campus Krems
- Möglichkeit zum Homeoffice sowie zum mobilen Arbeiten (im Ausmaß von max. 42% der Arbeitszeit)
- sehr gute Weiterbildungsmöglichkeiten im Rahmen der eigenen Studienprogramme, umfangreiches Angebot der betrieblichen Gesundheitsförderung sowie des Universitäts-Sportinstituts (USI)

Wir freuen uns auf Bewerbungen von Menschen mit Behinderung, welche über das geforderte Profil verfügen.

Die Universität für Weiterbildung Krems sieht in der Diversität ihrer Mitarbeiter_innen hohes Innovationspotential und bekennt sich zur Vielfalt als leitendes Prinzip.

Bitte übermitteln Sie uns Ihre überzeugende Online-Bewerbung bis spätestens **23.10.2024** über unser **Online-Tool**: <https://www.donau-uni.ac.at/jobs>

Mag. Friedrich Faulhammer
Rektor